
  町内連合会だより 

 

 

山口祇園祭には、大殿地区からたくさんの有志が

お神輿の担ぎ手として参加しました。 

迫力満点の裸坊御神輿でした！ 

皆さま、ご協力ありがとうございました。 

 

御神幸（往路） ７月２０日（土） ８３名 

御還幸（復路） ７月２７日（土） ４４名 

 

 

 

 ふしの川水系クリーンキャンペーンは、山口市等の主催で毎年７月

の｢河川愛護月間｣にあわせて実施されているものです。 

大殿地区町内連合会はこの取り組みに賛同し、古熊下橋下流付近か

ら下恋路橋付近の清掃活動を行っています。 

今年度も３５名の参加を予定していましたが、雨天のため中止にな

りました。ご心配、ご協力いただいた皆さま、お疲れさまでした。 

  

大殿地区町内連合会役員 2019 年度 

役職（担当） 氏 名 備  考 

会 長 清水  力 古熊町内会長 

副会長（コミュニティ） 岡野 公紀 堂の前町内会長 

副会長（町連） 砂井  昭 上竪小路町内会長 

副会長（地区社協） 田村  明 石観音町内会長 

監 事 寺内 毅一郎  大市・諸願町内会長 

監 事 岡田 勝栄 (前)下竪上町内会長 

理 事 弘津 重基 (前)野田町内会長 

理 事 徳本  優 (前)天花町内会長 

理 事 伊達  巧 円政寺町内会長 

理 事 武永 清實  新馬場町内会長 

理 事 河嶌 繁太 (前)下金古曽町内会長 

理 事 小澤 由己子 (前)西滝町内会長 

顧 問 俵田 祐児 山口県議会議員 

顧 問 林  道彦 (前)上竪小路町内会長 

 

 私たちが暮らしている大殿地区は、歴

史や文化に恵まれ、魅力ある地域だと感

じている人がたくさんいます。 

 一方で、地域の課題として、「役員のな

り手がいない」「空き家、空き地が増えた」

「ルールを守らない人が増えた」「高齢者

の一人暮らし世帯が気にかかる」など、

身近な問題もあがっています。先ずは、

自分たちの住んでいるまちを知ること。 

 町内連合会として、そんな一助になる

活動を進めていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

お困りのことがありましたら、 
町内連合会事務局か 
大殿地域交流センターへ！ 
☎０８３（９２４）５５９２ 

 

「活動報告」 ～上半期事業～ 

★山口祇園祭 

★ふしの川水系クリーンキャンペーン （雨天のため中止） 


